



320 m<sup>2</sup>

Réf. MZILOAP180

13 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Magnifique villa d'architecte entièrement neuve située sur les collines de Mougins, à 5 minutes à peine du village et de ses commerces. Cette belle contemporaine, parfaitement implantée dans la nature avec ses pins et essences méditerranéennes, offre 5 chambres et ses 5 salles de douche en suite. Double séjour sur terrasse offrant une vue époustouflante sur la campagne, les collines environnante et le village de Mougins. Nombreux espaces extérieurs aménagés en salon et salle à manger d'été pour vos moments de détente en famille et entre amis. Piscine 11 m x 3,5m avec nage à contre-courant. ...

Newly built contemporary villa located on the hills, 5 minutes driving to Mougins village, its shops and restaurants. This property is perfectly implanted in the middle of nature, with its pine trees and mediterranean plants. It offers 5 double bedrooms and their en suite bathrooms, a double living area opening onto a terrace with its panoramic view over the hills and Mougins village. Several summer lounges and dining areas. Swimming pool 11m x 3,5m with counter current swimming. Pétanque court.

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS**

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

